



Dr. Markus Müschenich im Interview mit der apoBank.

27.05.2019 16:26 CEST

Die digitale Medizin wird die Gesundheitsversorgung verändern

[? Podcast mit Dr. Markus Müschenich](#)

"Die Zeit ist reif: Die digitale Medizin ist im Stande, die Gesundheitsversorgung zu verbessern", sagt Dr. Markus Müschenich, Vorstandsmitglied des Bundesverbands Internetmedizin. Wir haben den Mitgründer und Managing Partner des Flying Health Inkubators und einen der prominentesten Trendscouts für den deutschen Gesundheitsmarkt nach den wichtigsten Entwicklungen in der Branche

gefragt. Die Digitalisierung des Gesundheitswesens war das vorherrschende Thema auf dem Hauptstadtkongress für Medizin und Gesundheit 2019 und beschäftigt jetzt auch den Deutschen Ärztetag in Münster.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.

www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:

www.apobank.de/mehr-ermoeglichen

Kontaktpersonen



Anita Widera

Pressekontakt

Pressereferentin

anita.widera@apobank.de

0211 5998 153